

# はるたより



絵・まうらけんた

たまに雪が降るとき以外は、春の訪れが感じられるこの頃、みなさま元気にお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスが国内に広がりを見せはじめてから約1年が経ちました。自粛が続くとどうしてもストレスが溜まりがちです。たまには散歩したり、近い人たちと会話したり、もちろん三密には気を払いながら、できるだけ楽しく快適な気分で行われるよう心がけましょう。

はるたより令和3年2月号をお届けします。

## はる 新年会&成人を祝う会



生活介護では例年「新年会・成人を祝う会」を開催していますが、今年はコロナ禍ということで、事業所内で小さな「お祝いの会」を開催しました。成人式を迎える2名の利用者様に、他の利用者様やスタッフからプレゼントと色紙をお渡ししました。2人とも、とても嬉しそうにプレゼントを受け取っていました。その笑顔に癒され、また美味しい食事を味わいながら、みんなでお祝いをすることができました。これからも安心して、いきいきとした生活を送っていただくため、スタッフ一同尽力して参ります。

はるスタッフ一同

## ヘルプ 支援のようす

今回は利用者様とヘルパーの写真を掲載させていただきます。これからも楽しい時間を提供できたらと思います。

ヘルプ 大野



↑モラージュでお買い物♪



↑夕日を見ながらウォーキング



↑プールのあと  
タクシーを待っています🚗